

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité Lyon-Ouest

COMITÉ LYON OUEST ET DEVOIR DE MÉMOIRE

Jeudi 9 janvier 2020, Monsieur Jean Olivier VIOUT, organisateur et procureur adjoint lors du procès de Klaus Barbie à Lyon en 1987, est intervenu au Lycée BRANLY devant 200 élèves, dont un groupe préparait leur visite au camp d'Auschwitz.

J. O. VIOUT a présenté le déroulement de ce procès historique, le premier en France pour "Crime contre l'humanité".

Après avoir retracé l'histoire de Barbie, de l'élève brillant au tortionnaire, devenu Chef de la Gestapo de Lyon, il a présenté des témoignages intenses et bouleversants de victimes. Brillant orateur, il a su transmettre à tous les élèves et professeurs ses convictions afin de tirer les leçons de cette barbarie. Le

devoir de mémoire dit-il est essentiel et invite à réfléchir sur ce génocide. C'est une exigence morale vis à vis des victimes du nazisme. Elle participe ainsi à la lutte contre la montée des extrêmes.

Les membres du Comité remercient Jean Olivier VIOUT pour son intervention.

Le président Pierre Dargère

